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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Dominik Petersdorf bestimmt.

Der/Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung

um 19:15 Uhr.

Der Versammlungsort ist der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend:

Felix Kalchschmid Tim Luca Lambrecht

Die folgenden Gäste sind anwesend:

Paul Bazzi

2 Anträge

2.1 GO-Antrag

Die neue Fassung der GO wird verlesen und die Änderungen hervorgehoben. Felix Kalchschmid tritt

der Sitzung um 19:40 Uhr bei. Paul Bazzi tritt der Sitzung um 19:44 Uhr bei.

Es wird der Antrag gestellt, die GO in der Fassung vom 17.06.2021 zu genehmigen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (147_1).

2.2 Finanzanträge

Es wird der Antrag gestellt, einen Plattformwagen zu erwerben.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (147_2).
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3 Protokollannahme

Das Protokoll 146 wird verlesen und fehlende Punkte im Protokoll 146 angesprochen. Das Protokoll

wird nach den Änderungen auf der nächsten Sitzung angenommen.

4 Berichte

Annika berichtet darüber, dass die restlichen Tomaten nach einer Versendung eines Flyers an dieMit-

arbeiter abgeholt wurden. Im Büro sind 3 Fensterscharniere defekt und die Metallwerkstatt wurde

kontaktiert, um die Fenster zu reparieren. Die Pflanzen im Hochbeet müssen ggf. umgepflanzt wer-

den, da der Platz zwischen den Pflanzen zu eng wird. Die Finanzer haben sich am Dienstag getroffen,

um den Haushaltsplan 2021 zu überarbeiten und den geänderten Planungen anzupassen.

Für den Transporter wurde ein dauerhafter Parkplatz neben dem O-Gebäude geschaffen. Das Schild

wird durch den AStA zwecks eigener Gestaltung selbst angeschafft. Im Falle von größeren Baumaß-

nahmen müsste der Parkplatz auf den P4 ausweichen.

5 Wirtschaft Fachschaftsrat

Während derWoche Telefonat mit Dekan. Flyer erstellt. Außer 1 Person haben sich alle zurückgemel-

det, dass Sie weiterhin zur Wahl stehen. Die Frist bis zur Einreichung ist bis Sonntag.

Heike und Dominik sind Wahlbeobachter am 18.06.2021 bei der Erstellung der Onlinewahl.

Die konstituierenden Sitzung wird durch den AStA eingeladen und bis zur Konstituierung des Rates

durch ein AStA-Mitglied geführt.

6 Sonstiges

Paul berichtet, dass das angebotene Office Paket des Rzht doch verlängert wurde.

Tim wünscht sich, wegen seines Volleyballtraining, ob der Sitzungstermin verlegt werden kann.

Jacky wünscht sich, das die Sitzung auf später gelegt werden könnte, wegen ihrer Kinder.

Der Konsens der Mitglieder ist später ab 20:00 Uhr außer Martin, der sich einen früheren Termin

wünscht.

Auf Wunsch von Martin wird ein Doodle erstellt, der bis morgen Abend zur Abstimmung frei ist.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 20:32 Uhr.
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7 Bestätigung des Protokolls

Der/DieVorsitzende desAllgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Pro-

tokolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist

und alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Dominik Petersdorf

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)

5


